

Sommaire

- 02 Editorial
- 03-04 Pour notre région pastorale
- 05 Saint-Paul/Saint-Dominique
- I-VIII Cahier romand
- 06-07 Vie de l'Eglise à Genève
- 08-09 UP Eaux-Vives/Champel et Communauté polonaise
- 10 Choulex-Vandœuvres et Presinge-Puplinge
- 11 Saint-Pierre (Thônex) et Saint-François (Chêne)
- 12 Adresses
Vie des paroisses
Prière

IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 St-Maurice

Directeur général

Yvon Duboule

Rédacteur en chef

Nicolas Mauray

Administration

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25, fax 024 486 05 36
bpf@staugustin.ch

Service publicité

Saint-Augustin SA
CP 51
CH-1890 Saint-Maurice

Rédaction locale

Anne-Marie Colandrea – Thierry Schelling
Frédéric Monnin – Pierre Moser – Geneviève Edwards

Abonnement

Fr. 50.- Soutien: Fr. 60.- CCP 19-1936-9

Photo couverture

Pascal Voide

Maquette

Essencedesign, Lausanne

Adieu, ce n'est qu'un au revoir

PAR FRÉDÉRIC MONNIN | PHOTO: DR

Des regrets... une immense gratitude, mais des regrets... Ce sont ces sentiments intimement mêlés qui m'ont parcouru pendant plusieurs jours, début septembre, lorsque j'ai appris le décès de Michel Corboz.



Celui qui, il y a un peu plus de 20 ans, m'a permis de vivre une aventure hors du commun, est parti rejoindre les étoiles après avoir transmis à plusieurs générations le goût du beau. En cela, il m'a tout appris, et je lui en serai éternellement reconnaissant. Mais je l'avais quitté fâché, et je regrette à présent de n'avoir pas pris l'initiative des retrouvailles avant qu'il parte. De son vivant, j'avais enfoui mes reproches, je les avais enterrés dans l'intimité, dans mon intimité... et ils ont presque réussi à gâcher l'admiration immense que je lui vouais.

Si je partage avec vous, lectrices et lecteurs, ce moment très personnel, c'est que ce numéro en est une bonne occasion, puisqu'il fait la part belle à celles et ceux que nous avons connus, aimés, plus ou moins... et qui sont désormais entrés dans ce repos qui prendra fin lorsque le Père l'aura décidé.

Si je partage avec vous ces heures étranges, vécues à l'occasion d'un deuil qui m'a touché plus que je n'aurais imaginé, c'est pour redire l'importance, au-delà des contingences matérielles, de vivre un deuil en communauté. C'est mon avis et je le partage: nous avons besoin, plus que de lire un avis de décès, de faire mémoire, de dire merci à notre Créateur pour la vie de nos proches, ou moins proches. Nous avons besoin, et c'est ainsi que je le ressens, de vivre un deuil à la fois intimement et communautairement, car même morts, nous ne sommes pas faits pour la solitude.

Aujourd'hui, on ne veille plus les morts, ou peu s'en faut, mais accompagnons-les au moins dans leurs derniers instants sur terre. Au jour où nous les rejoindrons, nous serons peut-être heureux qu'ils soient nombreux à nous accueillir...

*Car toute chair est comme l'herbe,
Elle est comme la fleur des champs:
Epis, fruits mûrs, bouquets et gerbes,
Hélas! tout va se desséchant...*

(Jean Villard Gilles)

LINDEGGER
maîtres opticiens

examens de la vue
lentilles de contact
lunettes
instruments...

Cours de Rive 15, Genève 022 735 29 11
lindegger-optic.ch